



Félicitations aux élèves ambassadeurs qui vous ont accueillis aux Portes Ouvertes

publié le 30/03/2024





Ils vous ont fait découvrir notre bel établissement le jour des Portes Ouvertes, une petite cérémonie leur a été dédiée pour les remercier de leur implication. Occasion de discuter ensemble sur le ressenti de ces deux journées. Si vous n'avez pas pu venir, profitez-en pour retrouver les photos prises par Véronique Garcia du bureau des entreprises et découvrir virtuellement les différents ateliers.









Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.